

LA CONSTRUCTION BOIS TIENT SES GAGNANTS

La cérémonie du Prix régional de la construction bois 2020 a été remise à huit projets le 17 septembre par Fibois Auvergne-Rhône-Alpes.

Fibois Auvergne-Rhône-Alpes a choisi le cinéma Rex à Montbrison, tout en charpente bois et dessiné par le local Archipente, pour y tenir son assemblée générale le 17 septembre. Consécutive à celle-ci, la cérémonie de remise du Prix régional de construction bois 2020 croisée avec la table ronde « Climat : avec la construction bois, vous avez tout capté ! », a plébiscité huit projets régionaux.

Le prix, créé en 1999, a reçu cette année l'intérêt de 120 candidats. Quatorze d'entre eux ont été sélectionnés au niveau national pour le prix de France Bois Régions, syndicat professionnel auquel Fibois Aura, présidé par Jean Gilbert, est affilié. On retrouve parmi les projets gagnants celui de la Halle économique et culturelle de Faverges-Seythenex (74), conçu par l'atelier isérois Nao. Le projet, gagnant du prix régional



© JIM PRUNIER

Cette maison d'habitation a été sélectionnée par le jury de Fibois

Fibois, a aussi reçu une mention spéciale du jury.

Parmi les gagnants régionaux, on retrouve trois Isérois : la maison d'habitation « Face à Belledonne » par Gasnier-Eco Architectes, le quai de transfert à Villard-de-Lans par PNG, et la Maison Aribert à Saint-Martin-d'Uriage. Le quai de transfert, centre technique pour la gestion des déchets, à Villard-de-Lans, tout en épicea en extérieur et intérieur, a

pour particularité de se fondre dans le paysage du plateau du Vercors. Quant à la Maison Aribert, le défi était pour le cabinet Joëlle Personnaz Architecte, de réaliser l'extension de 257 m² du restaurant gastronomique sans dénaturer la bâtisse principale qui date du 19^e siècle. Dans les projets primés, on retrouve la halle polyvalente de Marcy L'Etoile (69) par Tectoniques Architectes, l'école des Collines à Miribel (26)

par Design & Architecture et Nama Architecture, le Village des Oiseaux à Motz (73) de l'Atelier Métis architectes et le groupe scolaire d'Alex (74) de Nunc Architectes. La filière bois en Auvergne-Rhône-Alpes représente plus de 20 000 entreprises, 63 700 emplois pour un chiffre d'affaires de 6 Mds. Le territoire est occupé par 2,6 millions d'hectares de forêts.